

Tierisches

Landesmeisterschaft CaniCross

Überschrift: Laufen mit Hund macht Spaß und hält gesund

Wer sich gern im Gelände mit Feldern und Wäldern aufhält und Freude an Bewegung mit seinem Hund hat, sollte einmal in die Disziplin des Canicross reinschnuppern. Über Stock und Stein, bergauf und bergab gilt es in größtmöglicher Geschwindigkeit eine bestimmte Distanz zurückzulegen, während der Hund im Zugeschirr vornweg läuft. Zu absolvieren ist Canicross in Form eines Geländelaufes zu Fuß, per Fahrrad im Bikejöring oder auf dem Roller im Dogscooter. Am 16.11.2024 haben sich drei Loitzerinnen vom Verein der Hundefreunde in Bad Doberan zur Landesmeisterschaft eingefunden und im Geländelauf starke Leistungen abgerufen.

Cornelia Brunczek und Beagle Hündin Lootsie (Langstrecke) sowie Meike Busacker mit ihrem Hound Merida (Kurzstrecke) sind Landesmeisterinnen geworden. Josephine Kaiser und Border Collie Bingley (Kurzstrecke) haben sich den vierten Platz erlaufen. Die Strecke war durch den Wald mit seinen vielen Steigungen war anspruchsvoll und dennoch haben die drei Läuferinnen sehr gute Zeiten abgeliefert. Wir wünschen weiterhin viel Spaß und Erfolg im Hundesport!



Turnier-Jahresabschluss 2024

Mit dem Hallenturnier am 1. Adventwochenende verabschieden sich unsere Agilitysportler in die Turnier-Weihnachtspause. So das Wetter es zulässt, wird noch fleißig bis kurz vor Weihnachten trainiert. Zum Trainingsabschluss findet wie auch in den anderen Sparten eine kleine Weihnachtsfeier statt.

Wir bedanken uns bei allen Trainern und Trainingsteilnehmern für die gute Arbeit und Teilnahme und wünschen ihnen ein Frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

16.-17.11. Hot Dogs e.V. (Wusterhausen) Medium (Sprunghöhe 40cm) (Teilnehmer)

Daniela Pantermöller + Flip (19/20)

A3: 7. Pl.

J3: 3. Pl.

30.11.-01.12. Hot Dogs e.V. (Wusterhausen) Medium (Sprunghöhe 40cm) (Teilnehmer)

Andrea Brendemühl-Kappler + Bona (7)

A0 SC: 1. Pl.

Daniela Pantermöller + Flip (16/15)

A3: 2. Pl.

J3: 4.+6. Pl.

Teamcup: 3. Platz von 11 Mannschaften

Intermediate (Sprunghöhe 50cm)

Margitta Netzel + Mika (7)

A2: 2x 1. Pl.

J2: 4. Pl.

Teamcup: 3. Platz von 13 Mannschaften

Reiner Netzel + Arjen (11)

J3: 5. Pl.

Teamcup: 3. Platz von 13 Mannschaften



Andrea Brendemühl-Kappler + Kleinpudel Bona

Der Verein der Hundefreunde Loitz e.V. dankt für die sehr gute Zusammenarbeit in 2024 und wünscht Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

- Stadtverwaltung Loitz, Bürgermeisterin Fr. Witt und ihre Mitarbeiter
- Bauhof Hrn. Maschmeyer
- SV Loitzer Eintracht
- Evangelische Kirchengemeinde St. Marien
- Schützenverein Loitz 1990 e.V. und allen weiteren Unterstützern



Weihnachten steht vor der Tür, also

wenn du das willst



aber damit nicht umgehen kannst



und danach das vorhaben solltest,



kauf lieber das, okay?

UNSER VERANSTALTUNGSPLAN 2025

- > 26.-27.04. Kleines Agility Turnier - Hundeplatz
- > 03.-04.05. THS Turnier - Sportplatz
- > 14.-15.06. Rally Obedience Turnier - Sportplatz
- > 27.-29.06. großes Agility Turnier - Sportplatz
- > 09.08. Hoopers Turnier - Hundeplatz
- > 27.-28.09. Kleines Agility Turnier - Hundeplatz

ÜBER DIESE UND MÖGLICHE WEITERE VERANSTALTUNGEN INFORMIEREN WIR IN DEN KOMMENDEN AUSGABEN UND AUF UNSERER HOMEPAGE WWW.VdHLOITZ.DE



Sportliches



**Jahreshauptversammlung
des Anglerverein
Loitz e.V.**



Am 23.11.2024 trafen sich unsere Petrijünger zur diesjährigen Jahreshauptversammlung in der „Wunderbar“ der Evangelischen Kirchengemeinde Loitz. Dafür sei an dieser Stelle, ein herzliches Dankeschön an die Kirchengemeinde, für die Nutzung dieser schönen Räumlichkeit gerichtet. Mittlerweile trafen wir uns zum zweiten Mal in der „Wunderbar“ um unsere Jahreshauptversammlung mit anschließender Kassierung durchzuführen. Unser Vereinsvorsitzender, Tilo Janzen, eröffnete die Versammlung und begrüßte alle Angelfreunde. Im Rechenschaftsbericht für das Jahr 2024 machte er deutlich, dass es wichtig sei eine starke Interessengemeinschaft für die Angelfreunde zu sein. Denn mit Blick auf die Verschärfung des Waffengesetzes wäre es uns Anglern fast unmöglich geworden unser Brauchtum auszuführen. Durch die Starke Einflussnahme unseres Regional-, Landes- und Deutschen Anglerverbandes bleibt es Anglern unter Vorlage des Fischereischeines erlaubt ein Messer im Angelgepäck mitzuführen. Auch wurden die Veranstaltungen des Anglerverein Loitz e.V. ausgewertet und vor allem die Organisation und der anhaltende Zusammenhalt durch das Sommerfest „Anglerball im Freien“ gelobt. Dankbar zeigte sich der Vorsitzende über die abgegebenen

Fangmeldungen: „Sie sind für uns auch ein wichtiger Bestandteil der IST-Aufnahme der Bestände unserer Gewässer und dienen auch der Statistik.“ Eine besondere Ehre an diesem Tag war die Auszeichnung für Mitglieder des Anglerverein Loitz e.V., die sich über viele Jahre um die Entwicklung des Vereines bemühten und weiterhin bemühen und Ihr Wissen weitergeben. Mit der Ehrennadel des Landesanglerverbandes M-V in Bronze wurden Günter Scheunemann und Harald Möller ausgezeichnet. Die Ehrennadel des Landesanglerverbandes M-V in Gold erhielt Eckhard Wahl für seine 65-Jährige Tätigkeit für den Verein. „Wir sind stolz und dankbar für die Leistung der Angelfreunde zum Wohle des Anglerverein Loitz e.V. sowie zum Wohle der Naturhege unserer Heimatgewässer“. Da sich wie in jedem Jahr auch die Regularien verändern, gab unser Vorstandsmitglied, Christian Wokun, Aufschluss über Neuerungen unter anderem hinsichtlich des Winterlagers. Schatzmeister, Marcel Wahl, berichtete über die Ausgaben und Einnahmen des Vereines und machte deutlich wofür die Beiträge der Angelfreunde ausgegeben wurden. Abschließend bescheinigte unsere Kassen Revisorin, Sylvia Richardt, dem Schatzmeister eine solide Buchführung. Am Ende der Veranstaltung wurde unser Vorsitzender, Tilo Janzen, gegenüber anderen Naturschutzverbänden deutlich, dass der Angler den großen Schatz, den die deutschen Fischgewässer bergen als einen zu schützenden Hort ansieht, diesen hegt und pflegt wo immer es auch sei. Der Angler ist ein Vorbild in Seiner Liebe zur Natur und beweist sie in seiner Achtung vor Ihren Geschöpfen. Der Mensch ist Teil der Natur. Abschließend bedankte sich der Vorstand bei den Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen und wünscht allen eine gesegnete Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2025.

Euer Anglerverein Loitz e.V.



Christian Wokun, berichtet zu neuen Regularien.



Zur Ehrenbekundung bei der Auszeichnung standen alle Mitglieder auf.



Eckhard Wahl, erhielt die Ehrennadel des LAV-MV in Gold.